
                        

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月 RI 月間テーマ『疾病予防と治癒月間』 

第 3209 例会   2020 年 12 月 8 日(火) 
ホテル花城 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

 

 

 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
  
コロナウイルスの県内感染
拡大に伴い、先程の理事会
で、クリスマス家族会の対応
について協議させて頂きま
した。今回の夜例会は中止と
し、昼に通常の例会を開催
し、少し豪華な昼食を食べ皆
様にケーキを持って帰って
もらう事となりました。自分
としては、何とか家族と一緒に和やかな夜を過ごした
いと思っておりましたが、家族の了解を取ることが難
しいと思い今回の開催方法に変更させていただきま
した。ご了承願います。 
 
 12/5 に行われる花巻青年会議所の卒業式も、奥様
達の了解が得られず式典のみの開催となりました。祝
宴が開催されない事は初めての事かもしれません。 
 
12/13IM は今のところ懇親会中止の連絡が入ってお
りません。現在、花巻ＲＣが講演会 12 名・懇親会 10
名、花巻南ＲＣが講演会 15 名・懇親会 14 名、花巻
北ＲＣが講演会 16 名・懇親会 12 名の登録となって
います。12/4 に会長幹事会がありますのでそこで対
応が決まるとは思いますが、懇親会は 40 名弱の人数
ですので、開催にこぎつければと思っております。 
 

また、今朝メールが届いておりましたが国際ロータ
リー日本事務局は、東京の感染拡大を受けて 12/1 か
ら 12/28 まで在宅勤務となるようです。 

 
 本日は、クラブ総会次年度役員選出となっておりま
す。役員指名を受けた方々は、こころよく引き受けて
いただいたと思います。皆様には役員案を満場一致で
承認頂ける事をお願いしたいと思います。ようやく次
年度体制が少しずつ動き出しております。ようやく半
分近く終わったと胸をなでおろしています。橋川年度
の役員を承認頂き、コロナに打ち勝つロータリー活動
が出来る年度になって戴きたいと祈念します。 
 
 12/6 には、仙台にて鈴木俊一ガバナーエレクト激
励会に、次年度ガバナー補佐佐々木史昭君、副代表幹

12/13(日) インターシティミーティング in 花巻 

12/15(火) 半期の振り返り全員スピーチ 

12/22(火) Xmas 家族会 中止（通常例会） 

12/29(火) 休会(年末休み 定款第 6 条) 

1/ 5 (火) 慶祝・新年乾杯・委員会前期事業報告 

1/12(火) 会員卓話 or ゲストスピーチ 

 

 

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆幹事報告             幹 事 

◆例会プログラム      

□開会点鐘            阿部会長 

□ロータリーソング斉唱 

□四つのテスト     

□本日のプログラム、メニュー   親睦委員会 

□会長の時間           阿部会長 

 クラブフォーラム  

疫病予防と治療月間  担当: 小原 紀彰 君 

□幹事報告および委員会報告    幹事 

□出席報告            出席委員会 

□ニコニコ・ボックス  ニコニボックス委員会 

□その他 

□閉会点鐘             阿部会長 

 

 
 
 
 

■会長の時間（18/48）  阿部一郎 君  

 

 

◆3208 回 例会の概要  

・2019-20 年度の事業報告 
・新型コロナウイルス感染症に関する友事務所対応の件
（8 報の継続） 

〔（一社）ロータリーの友事務所 代表理事 鈴木 宏〕 
・新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた「日本事務局
在宅勤務」のお知らせ 

〔国際ロータリー日本事務局 事務局長 小林宏明〕 
・花巻市友好都市交流委員会情報誌「ひと花」第 23 号の
配布について 

〔花巻市友好都市交流委員会 会長 佐藤良介〕 
・2019 年度事業報告書の送付と基金へのご寄付のお願い 

〔一般財団法人比国育英会バギオ基金 会長 多田宏〕 
・台北国際大会のご案内資料 

〔国際ロータリー日本事務局 クラブ・地区支援室〕 
 

例会メニュー 

若鶏の黒酢ソース 

◆慶 祝 

会員誕生日： 太田 敬 君（19 日）高橋 健 君（21 日） 

    佐藤 誠吾 君（29 日） 

夫人誕生日： 滝田 和子 さん（6 日 吉郎） 

  上田 昌子 さん（20 日 穣） 

  小原 洋子 さん（27 日 紀彰） 

結婚記念日： 前田 毅 君 / 圭枝 さん （1 日） 
 

 

 

マスク入れ 



事の吉田和洋君と 3 名で出席して来ます。仙台駅隣の
ホテルメトロポリタンで開催されますので、終了後は、
寄り道をする事が無く真っ直ぐに花巻に帰ってこよ
うと思っております。ホテルの感染対策は万全だと思
いますし、自己管理もしっかりして臨みたいと思って
います。 
  

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
                    
〔上田 穣〕 
我が家では、毎年のクリスマス会を大変楽しみにしてお
ります。今年は中止なそうで、家族 6 人（息子除き）の
行方をどうしようか、これから考えなくてはいけないよ
うです。妻の誕生日も合わせて何かよいアイデアがない
ですかね？ 
〔立花徳久〕 
いよいよ年末になり、通年ならば忙し気に動き回ってい
る頃なのですが、今年は静かです。 
このまま年老いて行くのかと心中おだやかならざるこ
の頃です。でも自ら嵐を巻き起こし、家庭内を混乱に落
とし入れています。 
〔滝田吉郎〕 
妻の誕生日プレゼントありがとうございました。 
〔佐々木史昭〕 
昨日花巻農業高校 2 年生のオンラインでの企業見学会を、
中央コーポレーションにて受け入れました。30 分割り
当てられ不在だった私は、事前に歓迎あいさつの動画を
撮影したもので出演、工場はスマホで御案内し、据え付
け現場は 2 分程度のショートムービーで紹介しました。
コロナ禍の新しい形かもしれません。 
〔髙橋豊〕 
11月20日フードパントリーでお手伝いさせて頂きまし
た。64 組の皆さんに喜んで頂き、すばらしい事業に参加
させて頂き有難く思いました。翌日は NPO 法人少年少
女創造活動支援協会の事業で中央コーポレーション様
を見学させて頂きました。佐々木史昭社長はじめ、従業
員の皆様ありがとうございました。 
〔藤田勝敏〕 
コロナにより RC 以外の行事はすべて中止になりました。
まずは、インターシティミーティングの準備をしっかり
と進めたいと思います。 
〔橋川秀治〕 
来期の役員をお願いした皆様、会員の皆様、大きな顔を 
してても若輩者です。何卒お力添えのほどを!!（泣） 
〔阿部一郎〕 
今年もあと 1 ケ月となりました。コロナ一色の年になっ
た様な気がします。寒くなってきますので体に気を付け
て、最後まで健康に過したいと思います。次年度役員承
認ありがとうございました。橋川君に早くバトンを渡し
たいと、うずうずしている今日この頃です。 
 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました。 

 

メーキャップ   
なし 
 

 

 

 
 
 

 

31 人中  17 人 出席  出席率 62.9 ％ 

   前回修正  62.9％ 
 

◆出席報告            出席委員会 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

◆クラブ総会 次年度役員選出  
    橋川 秀治 エレクト 

◆慶 祝 

2021～2022 年度 
花巻ロータリークラブ役員予定者名簿 

［役員会］ 

会   長       橋川 秀治 

会長エレクト      藤田 勝敏 

副 会 長       藤田 勝敏 

幹   事       藤原 喜子 

会   計       太田 敬 

会 場 監 督       鹿討 康弘 

職業奉仕大委員長    滝田 吉郎 

社会奉仕大委員長    立花 徳久 

国際奉仕大委員長    三田 望 

青少年奉仕大委員長   吉田 和洋 

直 前 会 長       阿部 一郎 

副 幹 事       藤村 弘之 

（オブザーバー） 

［国際ロータリー第 2520 地区］  
ガバナー補佐 兼 
青少年交換（短期）委員会 委員長     佐々木 史昭  
青少年交換（短期）委員会 副委員長  橋川 秀治 

 

夫人誕生日：上田君  同じく 滝田君 
  

役員をご快諾頂いた皆様、本総会で 
ご承認頂いたご参加の皆様、本当に 
ありがとうございます。 
 
2015 年入会当時、花巻で 15 年働き 
ながら、子どもも居ないので地元との 
繋がりは薄く、お祭りや全国わんこそ 
ば大会参加くらいでした。 
 
史昭さんのご紹介で花巻 RC に入会し、 
例会で色々なお話を伺ったり、会報 
作成をすることで花巻の歴史や最新の状況を知ると共に 
留学生対応や子ども食堂などで子育て感覚を疑似体験出
来ましたし、直近の水沢天文台の応援署名では文科省に
行けたり、人生の幅が何倍も広がり、感謝しています。 
 
まだ来年度のことはノーアイデアですが、海外事業部な
ので海を越えて世界大会や壱岐ツアーⅡ、留学生対応が
出来たらと思います。また、関場先生が先輩の例会送迎
によってで真の RC を知ったように、一緒に例会に参加
する取り組みで例会出席者や新会員が増えたらなぁと夢
見てます♪  
若輩者ですが、何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

四つのテスト 
  

司会者台があると引き締まります 
  


